
 

 

 TOP 14 

Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Gartenstadt 28.02.2020 öffentlich 

 

Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion 
Flächen zur Nutzung für die Artenvielfalt 

Vorlage Nr.: 20201264 

 

Bündnis 90 Die Grünen 

Ortsbeiratsfraktion Gartenstadt 
 
Ludwigshafen, den 11.2.2020 

 

Eh-da-Flächen 
 
Es geht bekanntermaßen um Flächen, die für die Artenvielfalt aufgewertet werden können. 
Wir bitten um konkrete Angabe von Flächen, die hierfür geeignet sind. 
Gibt es in der Verwaltung einen Beauftragten, der sich um solche Flächen kümmert? 
Es gibt eine landesweite Initiative für Eh-da-Flächen. 25 Kommunen sind Mitglied, u.a. Spey-
er und Altrip. Beabsichtigt Ludwigshafen hier aktiv zu werden? 
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